# Bienvenidos a la Escuela Mountain View

Dirección de la Escuela: 801 West Peoria Avenue

Phoenix, Arizona 85029

Sitio Web Escolar: <u>mountainview.wesdschools.org</u>
Página de Facebook: <u>facebook.com/mountainviewschool</u>

Correo Electrónico de Apoyo para Padres:

mvsupport@wesdschools.org

**Números Telefónicos Importantes:** 

 Oficina
 602-347-4100

 Oficina de Salud
 602-347-4110

 Asistencia
 602-347-4111

 Prog. Preescolar de Necesidades Especiales
 602-347-4850

#### Horario de la Oficina

La oficina está abierta de 7:00 a.m. – 3:30 p.m.

Miércoles: 7:00 a.m. – 2:30 p.m.

#### Horario Escolar

A continuación, el horario para el año escolar 2025 - 2026.

## HORARIO ESCOLAR

Lunes, martes, jueves, viernes

K - 8: 7:30 a.m. - 2:30 p.m.

Miércoles de Despido Temprano PLC

K - 8: 7:30 a.m. - 1:00 p.m.

No se permite que los estudiantes estén en la propiedad escolar antes de las 7:15 a.m.

## Mensaje del Director

Mountain View le da la bienvenida al año escolar 2025-2026. Los invitamos a ser participantes activos en la educación de sus hijos. Su apoyo es esencial para proveerles a sus hijos una educación de calidad.

Este manual ha sido diseñado para familiarizarlos con SU escuela y Distrito. Obviamente, no puede responder a todas sus preguntas y preocupaciones y les sugerimos levantar el teléfono o venir a la escuela cuando sea necesario. Como su director, espero con emoción conocerlos y ayudarles de cualquier manera posible. Pueden comunicarse conmigo por vía telefónica al 602-347-4105, correo electrónico (philip.liles@wesdschools.org), o en persona. Durante el año escolar, los animo a revisar su correo electrónico, mensajes de texto, boletines escolares, sitio Web y Facebook para actualizaciones importantes del salón de clase y de la escuela.

Annie Diaz es nuestra asistente directora y se pueden comunicar con ella al 602-347-4106 o por correo electrónico en <a href="mailto:kirsten.diaz@wesdschools">kirsten.diaz@wesdschools</a>. La administración de la Escuela Mountain View se enfoca en:

- bienestar estudiantil (académico, social/emocional y seguridad física),
- apoyo al personal (empoderar a nuestro personal maravilloso para que se conecte con sus niños para satisfacer sus necesidades académicas y socialesemocionales),
- conexiones con los padres (escuchar y comunicarse con ustedes para asegurar un enfoque colaborativo para satisfacer las necesidades de sus niños), y

• compromiso comunitario (ser un miembro activo de la comunidad de Mountain View).

#### Nuestra Misión es:

Edificar Relaciones Inspirar Aprendizaje Motivar Crecimiento

Animamos a las familias a encontrar formas de involucrarse en la educación de sus hijos y espero ayudarlos a encontrar formas de conectarse con Mountain View. Gracias por confiarnos su posesión más valiosa. Nuestro deseo es ser 'HAWKS' que sean RESPETUOSOS, RESPONSABLES Y SEGUROS.

Orgullosos de ser un 'HAWK',

Philip Liles Director

## **DEJAR Y RECOJER ESTUDIANTES**

Cuando dejen o recojan a sus hijos, deben usar la bahía de vehículos en la Avenida 9 al lado oeste de la escuela. No se permite que se dejen o se recojan estudiantes en ningún estacionamiento. NO SALGAN DE SU VEHÍCULO MIENTRAS ESTÉN EN LA BAHÍA DE VEHÍCULOS. Favor de recordar que los espacios de estacionamiento para personas discapacitadas son sólo para vehículos con placa para personas discapacitadas.

La seguridad de los estudiantes determinará el área de despido exacta para los estudiantes que caminan a casa. Todos los estudiantes y padres que viven al oeste de la Avenida 9 y al norte de la Calle Mountain View deben cruzar en los cruces de peatones de la Ave. 9 y Cheryl, Ave. 9 y North Lane o Ave. 9 y Peoria.

#### Planes de Despido

Para asegurar que el personal de la oficina tenga tiempo de notificar a todos del cambio al plan de despido de sus estudiantes, no podremos aceptar cambios al plan de despido para el mismo día los lunes, martes, jueves y viernes después de la 1:30 p.m. o los miércoles después de las 12:00 p.m. Si están haciendo cambios al plan de despido de sus estudiantes, necesitarán venir la oficina principal y proveer una forma de identificación válida al personal de la oficina principal. No se harán cambios por teléfono.

## **Bicicletas**

Las bicicletas deberán <u>asegurarse y estacionarse en el portabicicletas provisto.</u> Mountain View no puede asumir responsabilidad financiera por bicicletas perdidas o robadas. Las bicicletas se deben caminar para cruzar las calles principales. No se permiten bicicletas en las aceras o en el área de edificios de la Escuela Mountain View. Los estudiantes que violen las reglas escolares para bicicletas perderán el privilegio de manejar sus bicicletas a la escuela.

# Asistencia Escolar - "¡Si USTEDES faltan a la escuela, USTEDES se lo pierden!"

La Escuela Mountain View presta atención estricta a la asistencia estudiantil. La ley estatal exige que la escuela documente las razones de todas las ausencias de los estudiantes. Por lo tanto, cuando un estudiante esté ausente, es necesario que los padres llamen a la escuela (602-347-4111) el día de o el día antes de la ausencia para darle a la escuela la razón de la

ausencia. Todas las ausencias no verificadas por autorización de los padres o la administración permanecerán no excusadas. Si un padre no tiene acceso a un teléfono, ya sea en casa o en el trabajo, se aceptará una nota para propósitos de verificación. Para las ausencias de más de un día, se deberá notificar a la escuela cada día de la ausencia. No se podrá firmar la salida de los estudiantes después de las 2:00 p.m. los lunes, martes, jueves y viernes o después de las 12:30 p.m. los miércoles.

#### Ausentismo Escolar

Para asegurar que los estudiantes sean exitosos y cumplan con los requisitos legislativos actuales del estado, los cuales exigen que los estudiantes asistan a clases el 90% del año escolar, el WESD tiene una Unidad de Asistencia (AU por sus siglas en inglés). La AU trabajará en conjunción con las Cortes Judiciales para identificar a los estudiantes con ausencias crónicas o faltan habitualmente.

#### **Tardanzas**

Todos los portones escolares se cierran a las 7:30 a.m. Los estudiantes que lleguen a la escuela después de las 7:30 a.m. se considera que llegan tarde y deberán reportarse a la oficina para obtener un permiso de tardanza. Las tardanzas no serán un problema para los estudiantes que usan su tiempo sabiamente, tienen una actitud positiva hacia la puntualidad, y hacen de la puntualidad un hábito.

#### Desayuno y Almuerzo

Cuando abran los portones a las 7:15 a.m., los estudiantes se reportarán a su salón de clase principal para desayunar. A los estudiantes que lleguen después de las 7:30 a.m. no se les garantiza que recibirán desayuno en la escuela. El desayuno y el almuerzo son gratuitos para todos los estudiantes.

# Costo de Libros de Texto/Equipo Perdidos o Dañados Es importante que nuestros estudiantes cuiden apropiadamente

de todos los libros y el equipo asignado a ellos durante el año escolar. Si los libros o el equipo se pierden o dañan, el costo de ese artículo se cobrará a los padres.

## Padres/Tutores en la Propiedad Escolar

La Escuela Mountain View es una propiedad escolar cerrada. Por lo tanto, se recomienda que los padres y/o tutores tengan una cita programada previamente con el maestro del salón de clase de sus hijos antes de reunirse con ellos.

## Código de Vestimenta

Actualmente, ya no es obligatorio que los estudiantes usen uniforme. Los estudiantes aún PUEDEN optar por usar o comprar camisetas escolares si lo desean. Si bien las camisetas de Mountain View no serán específicamente obligatorias, las políticas del código de vestimenta del distrito seguirán aplicando en su totalidad. Favor de consultar la sección del manual del distrito para obtener información sobre el código de vestimenta.

Tarjetas de Identificación (ID): A todos los estudiantes se les entrega una tarjeta de identificación con foto para que la usen en todo momento, tanto en la propiedad escolar como en el autobús escolar. Si un estudiante no tiene su ID, se le entregará una temporal por un solo día. Los estudiantes deben devolver la ID temporal al día siguiente. Para recuperar el privilegio de la ID temporal, deben comprar una nueva por \$2.00 o encontrar su ID original. Se pueden comprar fundas y cordones de repuesto en la oficina por 50 centavos cada uno. Los

estudiantes pueden usar su propio cordón, siempre que sea de tipo "desprendible". Los padres pueden solicitar un clip en lugar de un cordón.

## COMUNICACIÓN

La comunicación entre padres, escuela y estudiantes es una responsabilidad compartida. Los padres y familias recibirán comunicación por medio de 'ParentSquare'. El personal de la Escuela Mountain View se comunicará con los padres sobre el comportamiento y logros positivos y las preocupaciones en estas áreas.

Los reportes de mitad del trimestre y boletas de calificaciones estarán disponibles por medio de 'ParentVUE' ocho veces durante el año escolar. Las Conferencias de Padres y Maestros tendrán lugar al final del primer período de calificaciones y a la mitad del tercer período de calificaciones.

Para la conveniencia de los padres y maestros, todos los maestros están disponibles a través del teléfono y correo electrónico. Para más información favor de visitar nuestro sitio Web, <a href="http://mountainview.wesdschools.org">http://mountainview.wesdschools.org</a> o visítennos en Facebook para más información.

# EVENTOS/ACTIVIDADES/PROGRAMAS PATROCINADOS POR LA ESCUELA

La Escuela Mountain View ofrece los siguientes programas para los estudiantes: Consejo Estudiantil, clases académicas y de enriquecimiento de después de clases y deportes para los estudiantes de los grados del 5-8.

#### **Deportes Estudiantiles**

Los estudiantes deben ser elegibles para participar en deportes de después de clases. Favor de referirse al Contrato Estudiante/Padre/Entrenador del WESD. Estos requisitos son mínimos. Requisitos adicionales para la elegibilidad pudiesen ser agregados, como se considere apropiado por la administración escolar. Se estimará un cobro de participación de \$15 para K-6 y de \$25 para 7-8 por cada miembro del equipo. Estas tarifas de participación no son reembolsables y pudiesen usarse para comprar uniformes para el equipo, pagar salarios para entrenadores, reemplazar equipo para practicar o juegos, contratar oficiales u otros gastos. El director está autorizado para no aplicar todo o parte del cobro de participación si esto crea una dificultad económica para un estudiante. A ningún estudiante se le debe negar la participación debido a su incapacidad para pagar.

#### Fiestas/Cumpleaños en la Escuela

CUALQUIER ARTÍCULO TRAÍDO A LA ESCUELA DEBERÁ SER COMPRADO DE LA TIENDA Y ESTAR EN SU ENVASE ORIGINAL. NO SE PERMITE TRAER COMIDAS PREPARADAS EN CASA A EVENTOS ESCOLARES. No se permiten globos en la propiedad escolar. Favor de consultar con el maestro de sus hijos, antes de enviar artículos de celebración para recibir la lista de artículos comestibles aceptables que pueden traer a la escuela.

#### Requisitos para la Promoción

La ceremonia de promoción de Mountain View es un privilegio que los estudiantes del octavo grado obtienen por medio de logro académico, asistencia y comportamientos responsables. Los estudiantes en octavo grado comenzarán a recibir información en cuanto a las actividades de promoción en agosto

y luego a lo largo del año escolar. Si no reciben esta comunicación que explicará los requisitos y expectativas para nuestra promoción, favor de llamar a la oficina escolar. Los estudiantes deberán lograr un promedio de 1.0 o D en cada clase académica para calificar para la Ceremonia de Promoción.

#### PROGRAMA PBIS de MOUNTAIN VIEW

Mountain View es una escuela PBIS (Intervenciones y Apoyo para Comportamiento Positivo) y nuestro objetivo es ayudar a nuestros estudiantes a desarrollar su carácter y aumentar su comportamiento positivo al proveerles modelos, redirección e incentivos alineados con nuestra matriz PBIS de toda la escuela. Los 'Hawks' son RESPETUOSOS al seguir instrucciones, usando palabras amables y diciendo la verdad; RESPONSABLES caminando hacia la derecha, llegando a tiempo y participando activamente; Y SEGUROS manteniendo las manos alejadas, usando los materiales apropiadamente y viendo algo/diciendo algo.

## **APOYO DE MOUNTAIN VIEW**

Mountain View ofrece diversos servicios de apoyo para estudiantes y familias con dificultades. El apoyo incluye Trabajadores Sociales, Intervencionistas de Logro Académico, Oficial de Recursos Escolares, Especialista en Servicios Estudiantiles y Defensores de Apoyo en Comportamiento. Animamos a los estudiantes y a sus familias a utilizar estos sistemas de apoyo.

Mountain View utiliza un Sistema de Apoyo de Múltiples Niveles (MTSS, por sus siglas en inglés) para asegurar que todos los estudiantes tengan lo que necesitan para aprender y crecer. El MTSS nos ayuda a apoyar a los estudiantes en lo académico, así como en su bienestar social emocional. Todos los estudiantes reciben un sólido apoyo en toda la escuela, pero algunos podrían beneficiarse de ayuda más específica. Esto podría incluir enseñanza adicional, tiempo en grupos pequeños para practicar habilidades o planes más individualizados. Los maestros y el personal supervisan regularmente el progreso de los estudiantes y ajustan el apoyo según sea necesario. Nuestra meta es trabajar como equipo con las familias para ayudar a todos los estudiantes a dar lo mejor de sí mismos, utilizando datos para proveer el tipo de apoyo adecuado tanto para el éxito académico como para el crecimiento social emocional.

# POLÍTICA DISCIPLINARIA DE MOUNTAIN VIEW

La esencia de la disciplina eficaz es el respeto a la autoridad, respeto a uno mismo y respeto a las reglas. Es una actitud personal y de control de comportamiento que inicia en el hogar, se mantiene y refuerza en la escuela y es aplicada en el transcurso de la vida.

#### Consecuencias

Mountain View cree que los estudiantes tienen la libertad de tomar cualquier decisión que deseen. Con el entendimiento de que no son libres de elegir sus consecuencias. Las consecuencias en Mountain View pueden incluir, pero no se limitan a: detención durante el horario escolar (incluyendo recreo y almuerzo), intervención después de las clases, servicio comunitario, suspensión dentro de la escuela y suspensión fuera de la propiedad escolar.

#### Plan de Disciplina Progresiva de Mountain View

El objetivo de Mountain View es proveer a todos

los estudiantes expectativas de comportamiento claramente definidas, enseñadas y reforzadas para fomentar relaciones positivas y ciudadanía ejemplar. Implementamos 'PBIS' (Intervenciones y Apoyos de Comportamiento Positivo) en un esfuerzo para proveer un enfoque proactivo basado en investigaciones para prevenir problemas estudiantiles de comportamiento para lograr metas sociales y de aprendizaje. Cuando ocurren comportamientos menores, el personal redirige y vuelve a enseñar los comportamientos que se esperan proveyéndoles a los estudiantes una oportunidad para reflexionar sobre sus acciones. Los comportamientos menores a menudo resultan en consequencias naturales y son utilizados como oportunidades de aprendizaje en el salón de clase. Cuando se continúan mostrando los comportamientos menores, los estudiantes reciben una referencia a la oficina.

Se hace seguimiento a las infracciones estudiantiles en una página de cálculos que es compartida entre los maestros, la administración y nuestro Especialista de Apoyo Estudiantil. Las consecuencias por las infracciones serán determinadas basado en en la gravedad de la infracción y por la administración y apoyo distrital cuando sea necesario y cumplirá con las políticas del consejo administrativo.

# <u>ARTÍCULOS Y ACTIVIDADES PROHIBIDAS</u>

- Tecnología personal Los estudiantes sólo pueden usar celulares antes o después de clases fuera de los portones escolares. Durante el día escolar, los celulares deben estar apagados y en la mochila estudiantil. A los estudiantes que tengan sus celulares fuera durante el día escolar se les pedirá que los apaguen y los coloquen en sus mochilas. La segunda vez que se vea al estudiante con su celular afuera se le pedirá que lo apague y será mantenido de forma segura en la oficina principal y lo puede recoger al final del día escolar. La tercera vez que se vea a un estudiante con su celular afuera, se le pedirá que lo apague y será mantenido de forma segura en la oficina principal hasta que un padre o tutor lo pueda recoger. No se permiten auriculares inalámbricos ni personales ('ear-buds') fuera del salón de clase. Juegos electrónicos, dispositivos musicales, cámaras o cualquier juguete u otros artículos que interrumpan – estos artículos no son permitidos en la propiedad escolar y serán confiscados para que los padres los recojan y se pudiese asignar acción disciplinaria adicional. Los estudiantes no deben tener marcadores permanentes (ej. 'Sharpies'). Se permiten marcadores otorgados por el maestro y que serán usados solamente para proyectos en el salón.
- No se permite chicle en la propiedad escolar.
- No se permiten demostraciones afectuosas públicas (tales como pero no limitadas a: tomarse de las manos, abrazarse, besarse) en la propiedad escolar y como resultado los estudiantes se apegarán a la política disciplinaria de la Escuela Mountain View.
- Se considera irrespetuoso y no es aceptado en la Escuela Mountain View el uso de vocabulario profano hacia el personal o los estudiantes en cualquier idioma. Las consecuencias por el uso de groserías pudiesen incluir, pero no está limitado a: detención durante el almuerzo, detención después de la escuela, suspensión dentro de la escuela o suspensión fuera de la escuela.

 No se permite cualquier otro artículo o actividad considerada inapropiada por la administración de la Escuela Mountain View.

Cualquier artículo prohibido confiscado por el personal de la Escuela Mountain View deberá ser reclamado por un padre/tutor o un miembro adulto de la familia del estudiante.

## Acuerdo del Programa Título I de Mountain View entre Padres/Estudiante/Maestro

Este acuerdo compromete a nuestra comunidad escolar a incrementar las habilidades estudiantiles en Lectura y Matemáticas.

Compromiso del Padre/Tutor: Quiero ver que mi hijo sea exitoso, para animarlo, yo:

- Ayudaré a mi hijo(a) a crear un sistema para organizar materiales por clase, hacer seguimiento de las asignaciones y recopilar formularios/información que necesitan mi atención.
- Insistiré a mi hijo(a) a que pida ayuda al maestro al experimentar dificultades entendiendo las instrucciones o asignaciones.
- Exigiré que mi hijo(a) complete proyectos y trabajos diarios.
- Insistiré a mi hijo(a) que lea sin interrupción por 30 minutos por día, cualquier tipo de material (libros, revistas, periódicos, etc.).
- Me comprometeré a participar en por lo menos una o más actividades escolares, por semestre.

**Compromiso del Estudiante**: Es importante trabajar a lo mejor de mi habilidad, por lo tanto, yo:

- Seré responsable de organizar materiales por clase, hacer seguimiento a las asignaciones y entregar a mis padres información enviada a casa por la escuela.
- Informaré a mi maestro y familia si necesito ayuda.
- Leeré solo diariamente.
- Trabajaré en proyectos y asignaciones diarias en clase cuando el tiempo sea dado y en casa.
- Fijaré metas para la escuela secundaria, universidad y en preparación para una carrera y monitorearé mi progreso.

**Compromiso del Maestro**: El logro estudiantil es nuestra prioridad, por lo tanto, yo:

- Crearé una asociación con cada familia en mi clase.
- Monitorearé el progreso estudiantil regularmente y comunicaré preocupaciones con estudiantes y padres.
- Me aseguraré de que todos los estudiantes reciban ayuda tan pronto como sea necesario.
- Utilizaré estrategias de enseñanza eficaces para apoyar a todos los aprendices.
- Me aseguraré de que los estudiantes entiendan la asignación y lo que aprenderán de ella, la calificaré

- prontamente y la enseñaré nuevamente como sea necesario.
- Apoyaré la preparación académica para la escuela secundaria, la universidad y en preparación para una carrera para todos los estudiantes.